

DGF – Vorstandswahl 2015

- Die KandidatInnen -

Name		Beruf, Ausbildung, Tätigkeit	Bisherige Aktivitäten in der DGF	Meine Vorstellungen / Ziele
Faßbender Guido, Dipl.- Pflegewirt 48 Jahre		Fachkrankenpfleger für Intensivpflege und Anästhesie, Diplomstudiengang Pflegemanagement – Diplom – Pflegewirt Wundexperte ICW Geschäftsführender Gesellschafter + Pflegedienstleitung in der außerklinischen Intensivpflege	Mitglied seit 2011 Leitung Ressort „Außerklinische Intensivpflege“	Interessen der ambulanten und stationären Intensivpflege in der Öffentlichkeit stärken, insbesondere die außerklinische Intensivpflege Berufsständische Vertretung für die Gruppe der ambulant Intensivpflegenden, der Individualbetreuung oder in ambulant verantworteten Wohngemeinschaften
Herbrand Wendelin 56 Jahre, Murnau		Fachkrankenpfleger für Intensivpflege und Anästhesie Pflegepädagoge Leiter des Bildungszentrums für Pflegeberufe an der Berufsgenossenschaftlichen Unfallklinik Murnau	Mitglied seit 2009 Stellvertretender Landesbeauftragter Bayern seit 2009 Stellvertretender Landesbeauftragten – Koordinator seit 2011	Das berufliche Selbstbewusstsein fördern Die Pflegenden aufrufen mit einer Sprache zu sprechen Die eigenständige Weiterentwicklung der Fachkrankenpflege fördern Junge Fachpflegekräfte aufrufen, in der DGF Verantwortung zu übernehmen
Klein Wolfgang 52 Jahre, Homburg		Fachkrankenpfleger für Intensivpflege und Anästhesie Mentor, Megacode – Instructor Pflegedienstleitung der Klinik für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie im Universitätsklinikum des Saarlandes Homburg	Mitglied seit 2000 Mitglied in der DIVI Landesbeauftragter für das Saarland seit 2007 Landesbeauftragten – Koordinator im Vorstand 2011 – 2015 Mitglied im Landespfegerat Ba – Wü Mitglied in der AG Personalbemessung DPR	Modernisierung der Vereinssatzung Schaffung von mehr Transparenz und offeneren Strukturen Umsetzung der Weiterbildungsinhalte in die Praxis Vertretung der DGF – Mitglieder gegenüber Pflegekammern Weiterentwicklung der Fachkrankenpflege
Notz Klaus, BBA 54 Jahre, Reutlingen		Fachkrankenpfleger für Intensivpflege und Anästhesie Lehrer für Gesundheitsberufe / Pflegedienstleiter Studium Betriebswirtschaftslehre, Abschluss BBA Vorsitzender der Geschäftsleitung der Bildungseinrichtungen der Kreiskliniken Reutlingen GmbH, Leiter der Akademie der Kreiskliniken Reutlingen	Mitglied seit 1981 Vorstandsmitglied seit 1991 in verschiedenen Funktionen Präsidiumsmitglied der DIVI für nichtärztliche Mitglieder Organisation unzähliger Kongresse Mitglied verschiedener Arbeitsgruppen	Neue Vereinsstruktur für Themen- und mitgliederorientierte Arbeit Mindestpersonalbesetzung in I + A Präsenz der DGF in wichtigen Institutionen, insbesondere in Pflegekammern Information und Partizipation der DGF – Mitglieder Förderung der Notfallpflege (eigenständig)
Och Erik, 45 Jahre, Düsseldorf		Dipl. Krankenpfleger SRK Fachkrankenpfleger Anästhesie + Intensivmedizin Rettungsassistent / Dipl. Rettungssanitäter SRK Studium der Gesundheitsökonomie OP – Manager und PDL	Mitglied seit 2011 Landesbeauftragter NRW Delegierter der IFNA	Pflegende überzeugen, sich arbeitspolitisch zu engagieren Die Fachkrankenpflege stärken (Akademisierung, fachübergreifendes Verständnis der Berufsgruppen OP – Anästhesie – ZNA usw.)
Pfeffer Sabine, Dipl. Betriebswirtin 52 Jahre, Stuttgart		Gesundheits- und Krankenpflegerin Wundexpertin ICW Weiterbildung Ethik in der Medizin QM Auditorin Dipl. – Betriebswirtin (FH) Schwerpunkt Gesundheitsmanagement Freigest. Stv. Betriebsratsvorsitzende SANA Herzchirurgie Stuttgart GmbH	Mitglied seit 2000 Vorstandsmitglied seit 2000 in verschiedenen Funktionen Vertretung der DGF im DPR 2002 – 2011 Vertretung der Fachkrankenpflege bei Institutionen wie BQS, Aqua Institut	Förderung regionaler und überregionaler Aktivitäten der DGF Förderung v. Literatur und Veröffentlichungen Personalbesetzung in den Funktionsbereichen Unterstützung der Entwicklung von Pflegekammern Mitgliederwerbung
Rüdebusch Sabine, B.A. 50 Jahre Oldenburg		Fachkrankenschwester für Intensiv- und Anästhesiepflege Fachlehrerin im Gesundheitswesen Bachelor of Arts Pflegepädagogik Kinaesthetics – Trainerin Stufe 2 u. f. pflegende Angehörige, Leitung der Fachweiterbildung Intensiv- und Anästhesiepflege, Hanse Institut Bildung und Gesundheit Oldenburg	Mitglied seit 1991 Landesbeauftr. Niedersachsen 1996 – 2010 Landesbeauftragten – Koordinat. 1999 – 2009 Schatzmeisterin 2011 - 2015	Die berufsständische Vertretung und Professionalisierung von Fachpflegenden vorantreiben Berufliche Bildung und ein Bildungsmanagement für Fachpflegende fokussieren (Fachweiterbildung, Zertifikatsprogramme, Studiengänge, Kongresse)
Schmitt Reinhard, 54 Jahre, Berlin		Fachgesundheits- und Krankenpfleger für Anästhesie und Intensivpflege Studium Diplompflegepädagogik Leitung Fachweiterbildung A + I Charité 1996 – 2008 Diplompflegepädagoge in der Charité, Zentrum für Anästhesiologie und Intensivmedizin CC 07	Mitglied seit 2006 Landesbeauftragter Berlin + Brandenburg seit 2006 Aktiv im Landespfegerat Berlin / Brandenburg Programmorganisation FAOPI seit 2007 Redakteur der DGF – Mitteilungen Mitarbeit im AWMF - Leitliniengremium	Etablierung der Fachpflege als Fachberuf Stärkung der Fachkrankenpflege im Gesundheitssystem Entwicklung konkreter Tätigkeits- und Aufgabenprofile der Fachkrankenpflege Festlegung von Fachweiterbildungsquoten und Qualitätsstandards in den Fachweiterbildungen
Stolecki Dietmar, Dipl. – Berufspäd. 56 Jahre, Dortmund		Fachkrankenpfleger Intensivpflege und Anästhesie, Hygienepfleger, Dipl. – Berufspädagoge Lehrer für Berufe im Gesundheitswesen Leitung des Referats für Fort- und Weiterbildung der Kath. St.-Johannes-Gesellschaft Dortmund (IBF, Weiterbildungslehrgänge Intensiv-/Anästhesie und OP – Pflege, Hygiene, Praxisanleitung)	Mitglied seit 1995 Landesbeauftragter NRW 2005 - 2010 Stellvertr. Vorsitzender 2011 – 2015 Mitglied im DPR 2011 - 2015 Redakteur DGF – Mitteilungen 2006 – 2008, DGF – Mitteilungen der Im OP 2011 - 2015 Mitgl. Landespfegerat NRW u.a.	Fortsetzung der Förderung der Weiterentwicklung und Professionalisierung der Fachkrankenpflege Stärkung der Autonomiebestrebungen der Pflege Vertretung der Fachkrankenpflege in Landespfegeräten, im DPR usw. Forcierung des Marketings zur Gewinnung von Nachwuchskräften
Ullrich Lothar 61 Jahre Münster		Fachgesundheits- und Krankenpfleger für Intensivpflege und Anästhesie (RbP) Lehrer für Pflegeberufe / Pflegepädagoge Supervisor, Autor und Herausgeber Leiter der Weiterbildungsstätte für Intensivpflege u. Anästhesie u. Pflege in der Onkologie, Uni Münster Mitgl. der Expertenkommission WB Intensivpflege In NRW	Mitglied seit 1982 1. Vorsitzender 2011 - 2015 Mitglied des DPR seit 2011 Mitglied diverser Arbeitsgruppen Langjährige Referenten - Tätigkeit	Einsatz für die Stärkung der Fachkrankenpflege Neue Fachbereiche etablieren Stärkerer Einbezug von Mitgliedern in der DGF Qualitativ hochwertige + einheitliche Weiterbildung Selbstverwaltung des Berufes in allen Bundesländern Selbstbewusste Vertretung d. Fachkrankenpflege

Briefwahlunterlagen gewünscht? Mail an dgf@dgf-online.de

Vor Ort können Sie als Mitglied am 24.4. 2015 von 9.00 – 17.30 Uhr Ihre Stimme abgeben: Messe – und Congress – Zentrum Halle Münsterland in Münster